

Näh-SCHULE

unter der Leitung von Eva Haagen

Beratung und Informationen:
Jeden Mittwoch von 17:00 - 18:00 Uhr
im Haus der Volkskunst in der Nähstube.

Bei Rückfragen: info@schwaben-kultur.de.
Bitte die Telefonnummer angeben.

Haus der Volkskunst

Kulturangebot



HAUS DER VOLSKUNST
Volkstanzgruppe Frommern
Schwäbischer Albverein
Tel.: 07433 / 43 53
Ebinger Straße 52–56 | 72336 Balingen
info@schwaben-kultur.de | www.schwabenkultur.de



Schwäbischer
Albverein


Näh-Schule

Näh-SCHULE

unter der Leitung von Eva Haage

Jeden Mittwoch von 17:00 - 18:00 Uhr

Eva Haage, Schneidermeisterin
Geboren in Ludwigsburg

- › Lehrausbildung zur Damenschneiderin
- › Anschließend Berufspraxis
- › Studium zur Entwurfs- und Schnittdirektrice an der Modefachschule Stuttgart
- › Tätigkeit als Entwurfs-Directrice und Schneiderarbeiten im Textilkunst-Bereich für die Künstlerin Gudrun Achterberg



Schon als junges Mädchen interessierte und hantierte ich mit verschiedenen Stoffen, Mustern und Texturen. Die Lebendigkeit verschiedener kombinierter Trachtenstoffe fasziniert mich in besonderer Weise. Kostüme alter Zeiten möchte ich gerne bewahren, aber auch neue Schnitte dafür ausprobieren.

Die Fortsetzung der Tradition und ihre Belebung sehe ich als meine besondere Aufgabe.

Seit dem Frühjahr 2021 ist Eva Haage im Haus der Volkskunst für den Erhalt und die Pflege des Trachtenwesens zuständig. Sie ist betraut mit dem Erstellen von Trachtenmodellen und der dementsprechenden Beratung für Interessierte. Außerdem bietet sie praktische Hilfestellung bei der Fertigung tradierter Kostüme.

So kann sie ihr vielfältiges Können an die Mitglieder der Volkstanzgruppe Frommern und ihre verschiedenen Gruppen weitergeben und sagt: „Traditionelle Kostüme-sprich-Trachten sind für mich wesentlicher Ausdruck von Kultur. Sie zu erhalten, aber auch mit neuen Ideen zu beleben, macht mir Freude.“

